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合計 183 183

1 役場とつながらなくて建物が独立したもの。

3 誰もが利用しやすい又、出入りが気を使わず出来る玄関設計にして欲しいです

4 公民館設計以前にもっと税金の使い方を考えて欲しいものです。

3 簡易な手続きで利用できる様にして欲しい。気軽に入りやすい施設になって欲しい。

3 空き時間等に気軽に寄れる利便性の良い公民館

3 行きやすさ、使いやすさ、楽しみやすさのある公民館にして欲しいです

3 お年寄りが安心して安全に集まれる場所を作る

1 喫茶室などちょっと立ち寄れる飲食の場所があるとよい。ピアノかキーボードなどの楽器を設置して欲しい

3 建物よりも活動の企画内容の充実が大事と思います。レイアウトは充実性のあるものを

4 今の公民館はまだ新しいので建設しない方がよいと思う

1 青郷公民館のように卓球台やバトミントンネットが常に張ってあるとうれしいと思う

5 駐車場の充実

1 町内には同じような施設が沢山あるように思います。それを幾つかにまとめて誰でも利用できる様にバス等を出されたらいいと思います

5 レクレーションの後屋外で緑の木に囲まれてベンチに座りくつろぎ、他の人との情報交換できる場所があると良いと思います。そして運動器具など設置して欲しい

3 年齢に関係なく公民館にいけるような動力的な建物にしてください

3 きれいで子供が楽しめる施設になるといいと思います。公務員のやる気を出せるように検討をしてほしい。公務員によって高浜町うをいい地域にできるのではないのでしょうか？

9 新入りは難しいので何とか

5 まず、自家用車の駐車場、障害者に易しい出入り口、防音部屋、インターネットで空部屋の申し込み（空・満の区別で確認できること）が出来るよう望む

7 公民館は必要と思う

8 高齢化、一人暮らしが多くなっている今、葬儀の香資は大きな負担になっています。生活改善の一つとして一般者として参列する際の香資は１０００円としお返しはしないことにする事を区長会の議題に取り上げていただけないでしょうか？

6 保健センター等も一緒に出来たらいいな。和田まで年をとってから行くのも大変。業務が一度に頼めて済ませることを願っております

1 フィットネス用健康器具を備えて欲しい。体を鍛えたいから

2 サークル活動での公民館利用は有料で

4 原子力関連の収入での町の財政が成り立っていたが今後、エネルギー政策で大きく変わると予測される中、維持費がかかる公民館は必要ないと思う。町の財政が安定した時に考えるのが望ましい

4 余分な施設はいらない。機能のみで十分です。設備を有効に使って欲しい。文化会館や瑞祥苑と重視しない無駄なお金を使わず、現状の便乗の無駄使いはやめてください

4 公民館の必要性を考えるべき。本当に必要か疑問に思う。（中央体育館や小学校の体育館が使える）

5 桜の木は切らないようにしてください
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3 どういった利用法などがあるかなど多くの人に知ってもらうといいと思う

4 箱物は必要ないと思います。財政的に

5 ２７号線に信号機は増設するのか否か聞きたい

9 現在の役場の後地利用方法を知りたい

1 区長会が集まる場所がないと理解します。区長会利用人数は２０人？くらいと思いますが、それより庁舎の１区画スペース少での計画は

1 少人数（１０名程度）でも借りられる談話室

3 公民館に入りにくい。もっと開かれた公民館、例えばカフェがあってもよい

9 町の活性化といっても旧町内が一般とさびれていく円の町より一部の点の町になっていくようだ

8 もし、この町に津波、地震が来た時に高いところへ逃げる所を作って欲しい

2 特定の人しか利用しない施設ではなく誰でも利用できる施設、サークル等を考えて欲しい

2 専任職員の配置とソフトの充実

2 資格がとれる講座等の開催や高齢者になる人が増えると思うので在宅介護の説明や相談をする機会を増やして欲しい

1 若宮、塩土から駅通りに国道へいける道路がほしいです

2 これまで高浜地区住民が協働で何か行事等を企画運営するなどの実績や経験がないのでまずその体制つくりが基本となる

4 中央公民館ではなく各地区にある様な高浜地区の公民館がほしい

5 中央公民館（高浜町全体）とは別に、高浜地区公民館として独立した建物を検討してはどうか（例えば現在の役場庁舎の改善）

3 重要な用がなくても日常的に入りやすいような雰囲気を。それによって活用される機会の拡大ものぞめる

5 子供の為に力を入れて欲しいです。たくさんの遊具のある公園や室内施設、また保育所も建て替えてほしいです

5 立派な公園を並設して欲しい

2 公民館は各地区に（青郷、和田、内浦）あるから、幅広い分野にしないでいいと思う。学習面では幅広い分野の講習を期待する

1 災害時の避難場所としての機能を有した建設を望む

1 防災機能を有した建物

8 以前、住んでいた町で公民館主事をしておりましたが、地域の方がもっと関わっていました。（寄り合いなどで利用）

3 公民館らしく外見も親しみやすく木造レンガづくりに（一見何の建物）全て利用したくなる様なものに

2 中央公民館と高浜地区公民館は別にしてほしい

3 なんとなく事務的というか、もう少し綺麗で明るい感じになると良いかなと思います

3 未来に向かって使用できる様な物になる事を望みます

4 維持･管理にお金が費やされる為建設には反対！利用者のごく一部現状のままでいい
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5 Ｒ２７は交通量が多いので駐車場出入りで交通事故が起こらないようにしてほしい

1 身のたけに合った施設、設備、多目的ホールなど。充分活用できる、活用しやすいものを

2 誰も何日でも使用可となるよう休館なしにしてほしい。防災対応施設として多人数の避難所機能を考慮されたし

2 老若男女が利用できる公民館で災害時避難場所として充実した安全な施設であってほしいです

1 若者に定住してもらうためには保健センターのようにお母さんが赤ちゃんを連れて来て交流を持てる場が必要と考える。また、いろいろな年代の方々の交流できる場となってほしい

3 子供から老人まで集まれる場所にしてほしい。防災設備の整った避難場所にしてほしい

3 サークル活動の場だけでなく、町の課題や解決策を考える組織さらには行動へどのように移していくのかを自主的に起こす拠点になるとよい

2 こどもの遊び場の充実。大人の息抜きのできる場所、イベント

1 独立した公民館で使いがってが良い施設を（文化小ホールに替わる程度のスペースを）

3 何となく利用しづらい雰囲気

4 新役場に公民館機能を取り込む（無駄な箱物は不要）

4 あれもこれも欲張らないでほんとうに必要なものだけ設備してください。茶室や展示その他文化会館にあるものは設備する必要なし

2 町の中心である高浜地区に公民館がない為区長会等団体が自由に使えるスペースがなく、また館長職員もいないため活動の停滞が著しい。交流場所があってこそ自治活動が継続活発化できる

6 町立図書館が施設、蔵書数ともに貧弱だと思います。もっと多くの町民に利用され文化・教育の中心的施設となる様、公民館に併設するなりして立派なものを造ったらいかがですか

9 集まって活動する場所・室がない。地域のサークルの情報交換の場所がない

5 山喜跡地、教育会館敷地に役場と公民館では狭いと思います。他の市町村の施設をよく見てください

2 利用者が気軽に利用できるルール作り、十分な浸水対策、避難施設としての機能の充実

1 青郷公民館の階段はとても上がりやすくつかれません

1 各地区ごとに多くの会館があるので他の施設が多すぎるのでは？

5 駐車場を広くしてほしい

5 車の使用のため駐車場をもっとスペースが欲しい

1
公共サービスということだけでなく、施設、設備が「宝の持ち腐れ」にならぬ様専門家・民間の知恵を借りて（塾や商用目的（ビジネスモデル含む）で収益を上げてもそれで経費削減して税金が下がれば住民ｻｰﾋﾞｽにつながる）あらゆる機能をもたした他自治体のモデ
ルになるようなものをお願いします。この地域にこれだけの建物が必要なのかと批判めいた意見がささやかれる様な中身のないものは勘弁して下さい。

3 明るい雰囲気で気軽に利用が出来る設備にしてほしい。高浜の施設は暗いイメージな所が多い

9 遠いから利用することはないでしょう

1 役場庁舎内に併設するのではなく別の場所に建てるのが良い。大雨で浸水したり津波の被害を受ける恐れの少ない地域に建設し災害時の避難機能を備えた施設にするのが望ましいのではないでしょうか

4 財政的にも人口も減少の傾向の中で公民館は真に必要とするのか。文化会館や他の施設の高度利用により対応十分と考える。今一度足元を見て考えるべき

2 共働きも多いためうまく時間の利用ができない。子育て世代でも昼間参加できるような講座を聞く為に子の託児の充実。建物も画一的なものではなく明るく木のぬくもり等が感じられる落ち着ける場所に

2 このアンケートでは利用の仕方の問が締めていますが災害の話題が取りざたされている最近、防災の拠点避難場所としての各公民館のネットワーク化等、大局で見る必要があると思います
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5 現在山喜跡グラウンドでラグビースクールが練習しています。既存の野球場、体育館の他に多目的グラウンドを是非建設してください

3 気軽に誰でも利用できる公民館を望みます

3 舞鶴西駅、西支所（サンライフ）、敦賀きらめき館等参考に

1 建設検討委員会も発足し専門の先生方も色々と助言に頂いていると思いますが更にお願いしたいことは一つ例をあげて申し上げると障害者特に車椅子を利用されている方の生の声を是非聞いてあげてほしい。現場を利用する方々の声を大切にしてほしいです。

3 もう少し開放的な場所

5
現役場にいると、利用者が見あたらないのに、駐車場がまんぱい。このような状況で合併した時に駐車場が足りるのかな？車が置かれないから行けないと言うことになるのでは。駐車場を広くしてください。公民館としてではなく、役場の一部として多目的に利用でき
る様にすべき。文化会館の使い分けをして下さい

1 新しく建て替えるにあたって建設予定地は標高が下であれば津波などの有事の際に非難が出来ないと思うので高いところに建てた方が良いのでは？また、公民館へのアクセスする通路幅の拡張や十分な駐車スペースがほしいものです

5 この辺りの地域性が車中心の生活の為、歩行者への配慮が足りない町だと感じます。最近一部では歩道の整備が進んでますが、街路樹が全く足りないというかほぼないと感じます。年々日差しのきつくなる中もっと線を増やすことを提案します

2 いろんな勉強のできる場所。魅力的な講座があればいいと思います。

1 災害に伴いもっと高い所に役場をおくべきではないでしょうか？

2 公民館ほどリベラルに利用できる施設はありがたい。地域での子育て支援は重要であるが現行の放課後保育も続行か？

1 役場公民館等の施設は近くにあると利用しやすい

1 費用対効果を充分検討した施設内容や設備にする事

5 駐車スペースを多めにとって欲しい

5 気軽に利用できる事、広い場所例えば避難場所としてでのスペースを確保できる事→これを第一に考えて下さい

2 公民館は町民が自主的に運営していくことが望ましい。会議や談話、意見交換などに時間を気にせず利用できれば最高です。高齢者や障害を持った人が利用できるようバリアフリーにすべきです

2 現在の役場庁舎の跡地をどのようにするかも教えてほしいと思います。現在６０代が介護を必要とした時の施設をもっと増やすことを考えてください

9 庁舎の建て直しと共に町公務員の職務意識レベルを上げて頂きたい。また、和田保健センターのような無駄な空間、設備は考慮して頂きたい

1 今までにある施設との関連を考えて無駄の無いような構築を願いたい。高浜ならではの環境によく、人権の町としての建物であってほしい

5 現在の公民館としては広い駐車場が無い為に公民館としての機能を果たしていないのでまずこの辺の基本から考えるべき

2 多用途に使えるスペースを基本に変化できる施設を希望

3 １０～２０年先を見越した公民館、未来型公民館の見学

3 公民館として作る必要があるのか？もっと今の時代に合った堅苦しくない入りやすい施設にして欲しい

4 公民館自体本当に必要なのでしょうか？

1 南区側から駅前へ通れるようになると便利になるのですが・・・

1 自然災害時の拠点になるくらいの機能を持った施設にするべき。どこにでもあるような公民館はいらない

1 駅にも会議室や調理室もあり、重複するような施設を作って利用率が低下するようになるのではなく目的をしぼって利用してもらえるものを作るべき

1 絶対に自然災害時の拠点になるような施設にして下さい。テレビで見ている光景は明日は我が身ですよ。平凡な公民館は必要なし
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3 より使いやすい。手続きが簡単で分かりやすくよりはやい、貸切が低い公民館

3 楽しい公民館の建設頑張ってください

9 町民の為意思を聞く。かかりの人がなまけもの多い。自分の都合の思いと聞かない

1 鉄筋建築で４０～５０年しか持たないのであれば廃屋になった時、ゴミとして燃やせる木造建築（１００年もつ）にしせはどうですか

3 大きな団体でなく小さな２～３人規模の団体や個人利用に近い勉強会スペースなどとして気軽に利用したい

1 公民館建設計画も良い事と思いますが高齢化社会に於いて核家族、毎年老人が多くなり安くて誰でも入れる老人ホームを建設してほしいです

6 高齢化に成り老人が増えて個人病院では設備もなく舞鶴、小浜、他の病院に行くのも車に乗れる老人ばかりではない。高浜病院も総合全科目と先生の確保がほしい

3 公民館は利用する人が限られていると思います。楽しい公民館また行きたいと思うような新しい公民館ができることを期待しています

4 今後利用する事がありますので現状施設の設備で充分だと思います（特に保育室は必要です）

1 災害の時の避難場所になる様にしてほしいものです

3 幅広い年代が気軽に利用できる公民館をお願いします

1 予算があればＯＫ。税金があがればＮＧ

1 障害者のためのバリアフリー、エレベーター等の設置

4 財政遍迫したこのご時世において新たに施設は必要なのか疑問です。瑞祥苑の利用の仕方を考えてみるも一考。

1 役場とは別にある方がいいと思います

1 役場とは別の建物にしてほしい。固定化した部屋は作らないでほしい

1 防災拠点にはならない（津波等の場合）

2 住民が人数（少人数）にもこだわらず借りられるとありがたいです。使用する皆様のマナーにも一工夫出来ればいいと思います

2 利用が一部の町民に限られています。もっと多くの町民に利用してもらう為に①手軽に借りられる。②いろいろなニーズに応えられる施設設備。③町民にやる気を起こさせるメニューを提供できる職員の配置を。

1 エレベーターの設置

2 公民館を利用する手続きを簡略化する。赤字経営にならないように

1 町民避難の場所にもなるように大きなホールがあるようにして欲しい。駐車場も広く取ってほしい。バリアフリーにもしてほしい

2 趣味を同じくする者の談話室でのコミュニケーションの推進（例えば年齢単位別とか地区間交流とか）老人対象は瑞祥苑がある。利用しやすい。瑞祥苑を充実させ、公民館を簡素にすべし→維持費用拡大となる

5 自転車を利用する人も多いと思うので置場を整備してほしい。高齢化に伴いフラットなスペースにしてほしい

1 多目的ホール、例えば地場産業及び各商店の個展ができるようなホール

2 館長を中心に地域の特色ある講座の開催。婦人層、若者、子供が気軽に立ち寄れる公民館に

1 行政（役場）と公民館は切り離し、町民が気楽に出入できる公民館に。町民の意識を高める為にも年間の運営費は町民で負担すべきである。公民館長は公暮で意欲のある人に成ってほしい

2 民間人での運営を望みます
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№

① 公民館ﾊｰﾄﾞｱｲﾃﾞｱ
② 公民館ｿﾌﾄｱｲﾃﾞｱ
③ 公民館イメージ・印象
④ 公民館反対
⑤ 施設全体（外構・庁舎）ﾊｰﾄﾞｱｲﾃﾞｱ
⑥ 施設全体（外構・庁舎）ｿﾌﾄｱｲﾃﾞｱ
⑦ YES意見
⑧ 地域課題
⑨ その他意見

【問11】自由意見

5 役場を新設するのならば同一の建物として高層化し非常時の避難建造物とする。両者の出入口は別とすること

5 旧山貴跡地の周辺のエリアの地盤が不安定であるため特に住民高齢の課題だと思われるため無駄にならない後悔しない基礎建物等を希望します。高浜地区で非常事態が発生した場合に区民全員が素早い行動で避難が出来る安全な建物を希望しています

1 防災設備が整っている。誰でも気軽に出入できる（バリアフリーを含め）雰囲気

9 区民のほとんどは公民館を利用したことがないと思われる。なぜか考えましたが、公民館自体の存在をしらない、どう利用したか分からないと思う。新しい公民館建設は賛成しますが・・・

5 役場跡地に建ててほしい。旧高浜中心地

1 利用しない箱物は不要です

4 あまり利用していないの無駄なお金をかけて建てるより他の方にまわせばいいのに

4 箱物はいらない

4 瑞祥苑との併用を考えてはどうか？

4 瑞祥苑の併用を考えてはどうか？

3 色々な年代の人たちが集まれる場所が出来るといいかなと思っています

1 ４０～６０代が楽しく利用できる様な施設。災害（地震・津波等に強い施設）

3 老人会、子ども会、婦人会等など団体だけでの利用でなく個人が気楽に利用でき、そこで人との出会いがあるような施設にして欲しいです。エレベーターは必要だと思います。高齢者、障害者の利用はもちろん重い荷物を運ぶ時にもぜひお願いします

4 現在の瑞祥苑施設で充実していると思います。よければ地域的にもう１ヶ所あれば充分です

6 和田公民館には必要ない所に費用をかけすぎている様に思う。気軽に利用できるそんな施設を希望する

5 問１０に同じ　駐車場

2 いままでは教育会館だと思っていた地元密着の公民館にしてほしい

1 公民館やその他公共施設の稼働率が低いように思います。施設合併を考えた方かよいように思います

3 みんなが気軽に行ける場所

1 今になるとやはり防災の中心になる機能もあるといいと思います

4 何故？高浜町には充分すぎる施設があるので公民館建設理解できません。何故必要なのかもう１度考えてみるべきだと

2 どちらかと言えば高浜町は各団体、個人が自由に使用出来る会議室等がなく瑞祥苑しか利用できない。無料で簡単に使える設備にしてもらいたい

8 テレビが変わりまして私共老人は大変な被害を受けました。日頃の再生にも影響しています

4 次から次へと箱物を作ることばかりでもう少し他の施設と同じようなものにならないどうしても必要なものだけを建設して欲しい

9 高浜原電再稼動が無ければ費用はどこから出てくるのか？

8 震災による津波避難場所

4 私達の血税を大切に使って頂きたい。もう、これ以上箱物はいらん。無駄。

5 新しい公民館は大変ありがたいがそこまでどうやっていくんですか？まず、それから考えてください
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№

① 公民館ﾊｰﾄﾞｱｲﾃﾞｱ
② 公民館ｿﾌﾄｱｲﾃﾞｱ
③ 公民館イメージ・印象
④ 公民館反対
⑤ 施設全体（外構・庁舎）ﾊｰﾄﾞｱｲﾃﾞｱ
⑥ 施設全体（外構・庁舎）ｿﾌﾄｱｲﾃﾞｱ
⑦ YES意見
⑧ 地域課題
⑨ その他意見

【問11】自由意見

2 年寄りが多くなるので、色々たいそう、介護、踊りなど料理なども。でも、少し遠いな(足は）

4 このご時世、もう箱物はいらないと思います。既在の施設の中に併用できるようにリフォーム位で充分補えるのではないでしょうか

3 コンパクトシティ構想に合ったコンパクトな公民館が良い。釣り合わぬ不縁のもという

4 出来るならもっと時間をかけて検討すべきである。現在の高浜町が置かれている状況を考えてもまだ早いと思う。もっと他に問題があると思うが。

5
前項にもありましたが当該地は南汐入と申し海抜１ｍ程の混田でした。埋め立てられましたが同予定施設は浸水に対し充分な対応が必要と思います。私案ですが両施設共地下は非常の貯水槽とし地下一階は吹抜けの駐車場とし２階以上に事務ブロックを屋上には
停電に備え自家発電装置１階から２階には階段の外車椅子の方のエレベータ、高齢用のエスカレータはどうでしょうか

3 自由に出入りしやすい様にして下さい

2 行政と離れて欲しい（人事）、講座を増やして欲しい（民間仕事をしているので夜に）

4 公民館に固守せず他の施設を利用すれば？

1 ３～４階建てにしてエレベーターを作って欲しいです。高齢者も楽しく利用できる施設にして下さい

2 公民館と教育委員会がダブらない活動を望む。小さくても公民館は文化的に独立していたい

9 郷土史の掘り起こし

1 エレベーターの設置

3
何よりも町民が利用（出入り）しやすい雰囲気作りに努めて頂きたい（職員の笑顔やあいさつのコミュニケーション力が不足していると思っています）町外（県外）で暮らしていた経験がありますが、役所の職員の態度（対応）の格差に驚きました。町の職員さんはまず意
識改革が必要と思います

1 会議などのかたい部屋ばかりでなく寿有にお茶絵ができたりお年寄りや定年退職された方に、地域の子供を見ていただくオープンスペースで持ち寄りで会食が出来るスペースや日替わりでボランティアのパンや手作りのお菓子の販売店がでできるように

2
現在、放課後児童クラブで会議室やホールの使用が制限されています。学童用のために公民館の１部屋やホールをとるのではなく（やっぱり学童は安全面や広さを考えると学校の空教室がいいと思うので）本来の公民館としての意味をこれを機会に再検討して欲し
い

1 人が２０～３０名が集まって会議する会議室を作って欲しい（高浜地区にはありません。是非お願いします）
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